

Liebe Vereinsmitglieder,

am Freitag, den 08.11.2019 steht die turnusmäßige Neuwahl des Vorstands mit dem geschäftsführenden Präsidium und den Beisitzern an. Das Präsidium besteht satzungsgemäß aus dem Präsidenten, dem Vizepräsidenten Finanzen und mindestens einem weiteren Vizepräsidenten (maximal drei Vizepräsidenten).

Nach unseren Informationen stehen Benjamin Fritzmann und Hartmut Völcker aus dem Präsidium sowie Michael Saal und Sijamak Sauer als Beisitzer alters-, berufs- oder wohnortbedingt für eine neue Amtsperiode von zwei Jahren nicht mehr zur Verfügung. Jenny Stein ist zwischenzeitlich ausgeschieden. Hartmut Völcker wird für einen reibungslosen Übergang des Finanzwesens sorgen. Hier gibt es einen neuen Kandidaten.

Nach Entlastung des Vorstands beginnt die Wahl zunächst mit der Einzelwahl des Präsidenten oder der Präsidentin. Anschließend erfolgt die Hinzuwahl der weiteren Präsidiumsmitglieder in getrennter Wahl. Die Beisitzer können im Block hinzugewählt werden. Es ist guter Brauch, dass ein Bewerber bzw. eine Bewerberin für den Vorsitz sich vorab mit den anderen Vorstandsbewerbern verständigt, so dass ein abgestimmtes Team zur Wahl antreten kann.

Hierzu suchen wir noch Kandidatinnen und Kandidaten, die sich in den kommenden zwei Jahren für ein Ehrenamt im Vorstand des Vereins zur Verfügung stellen. Sollte kein Präsident gefunden werden, muss in einer zeitnahen außerordentlichen Mitgliederversammlung ein erneuter Wahlgang erfolgen. Das möchten wir natürlich vermeiden.

Bitte wendet Euch vertrauensvoll an das aktuelle Präsidium: Benjamin Fritzmann, Saskia Oebel-Noack oder Hartmut Völcker. Für die Weiterentwicklung des Vereins halten wir es für bedeutsam, wenn im Präsidium auch aktive Spielerinnen oder Eltern von jugendlichen Spielerinnen vertreten sind.

Mit sportlichem Gruß

Benjamin Fritzmann, Saskia Oebel-Noack, Hartmut Völcker